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VENERE DEGLI STRACCI, DOPO IL ROGO
SELEZIONATORI DI RIFIUTI TESSILI PRONTI

 
L'incendio divampato all'alba in Piazza del Municipio a Napoli ha distrutto l'installazione
di arte moderna realizzata dal maestro Michelangelo Pistoletto ed incenerito gli
indumenti usati che la completavano. Le aziende della selezione dei rifiuti tessili urbani
del polo campano, conosciute in tutto il mondo per la qualità e l'innovazione delle loro
attività, sono state profondamente colpite da questo gesto di vandalismo, perché in
questa mirabile opera del maestro Pistoletto vedevano un simbolo artistico in grado di
nobilitare le loro attività, troppo spesso oggetto di campagne mediatiche negative. "Il
nostro distretto", afferma Giuseppe Valletti, presidente di ARIU Associazione
Recuperatori Indumenti Usati, "intende offrire la propria disponibilità alla ricostruzione
dell'opera sia fornendo il materiale tessile necessario, che partecipando ai costi di
realizzazione". ARIU, continua Valletti, "è impegnata fin dalla sua costituzione a far
conoscere e valorizzare le competenze del sistema industriale della selezione dei rifiuti
tessili campani, in grado di lavorare in modo efficace ed efficiente flussi di raccolte
differenziate di rifiuti tessili urbani, massimizzando preparazione per il riuso, mercato
del second hand, trasformazione e riciclo. Proprio in questo contesto abbiamo
recentemente siglato un accordo di partnership con ASSOAMBIENTE/UNIRAU". A
seguito dell'accordo recentemente siglato con ARIU, conclude Andrea Fluttero
presidente di UNIRAU (l'Associazione delle aziende e delle cooperative che svolgono
le attività di raccolta, selezione e valorizzazione della frazione tessile dei rifiuti urbani),
"siamo fortemente impegnati con iniziative tese a rivalutare l'immagine dell'importante
distretto campano della selezione della frazione tessile dei rifiuti urbani e ad affermare
con forza il principio della legalità, indispensabile in un mondo come quello della
gestione e valorizzazione dei rifiuti troppo spesso danneggiato da qualche operatore
scorretto che rovina l'immagine di tutto un comparto e rappresenta per noi un
concorrete sleale. Anche per questo motivo diamo la nostra disponibilità, insieme ad
ARIU, a partecipare alla ricostruzione dell'opera d'arte che è diventata per noi un
simbolo"

 

DA SEDE INPS A RESORT URBANO
CANTIERE DI RIGENERAZIONE iGENERATION

 
Aperto il Cantiere di Rigenerazione della prima iniziativa del Fondo iGeneration: a
Napoli un immobile precedentemente sede dell'INPS verrà trasformato in una
residenza universitaria in grado di ospitare circa 500 posti letto. L'annuncio è avvenuto
questa mattina nell'ambito di una conferenza stampa organizzata dal Comune di
Napoli, alla presenza del sindaco di Napoli, Gaetano Manfredi (in foto), di Matteo
Lorito, Rettore Università Federico II, Giancarlo Scotti, ad di CDP Real Asset SGR
(Gruppo CDP), Stefano Consiglio, presidente Fondazione CON IL SUD, Domenico
Bilotta, direttore generale di Investire SGR (Gruppo Banca Finnat Euramerica), ed
Ernesto Albanese, presidente di Campus X. L'immobile ha una superficie complessiva
di oltre 15.000 metri quadri ed è collegato a tutte le sedi universitarie locali in virtù della
posizione strategica in via Ferraris 4, nei pressi della Stazione Centrale. La sua
ristrutturazione, spiega una nota stampa, si inserisce nel più ampio disegno di
rigenerazione urbana che riguarda l'intero quadrante est della città di Napoli: l'iniziativa
è infatti volta a creare ricadute sociali e ambientali positive, in linea con le strategie di
investimento socialmente responsabile del Fondo iGeneration, che per la
strutturazione e gestione di questa prima iniziativa, allocherà risorse per circa 40
milioni di euro e prevede di completare i lavori di trasformazione dell'immobile entro
maggio 2025. Il concept contempla la realizzazione di un resort urbano, costituito da
oltre 353 camere dotate di infrastrutture tecnologiche innovative per circa 500 posti
letto e dedicate principalmente agli utenti universitari e, in via secondaria, a city users
e giovani professionisti alla luce della presenza di una componente short term (hotel e
ostello). La struttura, inoltre, sarà dotata di spazi comuni a servizio della residenzialità
degli utenti nonché di spazi direzionali, riservati alle attività di coworking strutturato. Il
modello, pertanto, aspira ad avere un'anima ibrida, volta a promuovere la creazione di
una community, un motore fisico di aggregazione sociale non solo verticale - tra i vari
utenti della struttura - ma orizzontale, tra il resort e la stessa Città di Napoli. 

 

RICERCA, 3.700 I PROGETTI PRIN ASSEGNATI
TARGET UE RAGGIUNTO IN ANTICIPO

 
Dalle scienze della vita, alle scienze fisiche, chimiche e ingegneristiche, alle scienze
sociali e umanistiche. Sono quasi 3.700 i Progetti di ricerca di rilevante interesse
nazionale (PRIN) che accedono allo stanziamento di 741milioni di euro previsti dal
Ministero dell'Università e della Ricerca a seguito della conclusione della procedura
PRIN 2022. Un risultato che porterà l'Italia a raggiungere in anticipo il target di almeno
3.150 progetti al 31 dicembre 2023 fissato a livello comunitario per l'accesso alle
risorse del Piano nazionale di ripresa e resilienza. Il programma PRIN finanzia progetti
biennali che, per complessità e natura, richiedono la collaborazione di più unità di
ricerca. Il PRIN vuole promuovere e sostenere il sistema nazionale della ricerca,
rafforzare le interazioni tra università ed enti di ricerca e favorire la partecipazione
italiana alle iniziative nell'ambito del Programma Quadro di ricerca
e innovazione dell'Unione Europea. Per il bando PRIN 2022, le proposte
complessivamente presentate sono state 7.809. Tra queste, 1.708 i progetti di
professori o ricercatori con meno di 40 anni a cui andrà almeno un terzo degli
stanziamenti totali, per circa 223 milioni di euro. L'importo massimo previsto dal bando
per ciascun progetto di ricerca è di 250 mila euro. La valutazione è stata affidata ai
Comitati di Valutazione - uno ciascuno per gli specifici settori di ricerca - nominati dal
Ministero e composti da un minimo di cinque a un massimo di quindici esperti
scientifici scelti dal Comitato nazionale per la valutazione della ricerca (CNVR)

 

GADGET HI-TECH
ECCO I PIÙ DESIDERATI

 
La tecnologia è sempre più integrata nella
nostra vita quotidiana e grazie alla possibilità
di indossarla e portarla sempre con sé, ci
accompagna anche in estate, nel corso delle
tanto attese vacanze. Nel corso degli ultimi
12 mesi, gli smartwatch sono stati i
dispositivi più cercati in ambito elettronica
outdoor, protagonisti del 27% di tutte le
ricerche legate alla categoria. Ma quali sono
le tendenze specifiche per l'estate 2023?
Secondo l'ultima indagine di idealo - portale
internazionale di comparazione prezzi leader
in Europa - il vero boom di questa estate è
quello delle radio portatili, +45% di ricerche
nel corso dell'ultimo mese rispetto allo
stesso periodo di un anno fa. Un trend un po'
vintage ma in linea con le esigenze del
periodo estivo: godere di musica in piena
libertà, grazie anche alle funzionalità
bluetooth ormai incluse in tutte le principali
radio digitali. Tra le tendenze di questa
estate, un grande ritorno è quello delle
console portatili (+27% di ricerche rispetto
alla scorsa estate), che stanno godendo di
una nuova vita e sono pronti a far tornare la
mobilità protagonista anche nel gaming. 

 

ARRIVA IN ITALIA BARD
RISPOSTA A CHATGPT 

 
Arriva in Italia Bard, la risposta di Google a
ChatGPT dell'azienda Open AI. Si tratta di
un chatbot basato sull'intelligenza artificiale
generativa e sull'apprendimento automatico.
"Annunciamo la più grande espansione di
Bard fino a questo momento - spiega Google
in una nota -. Infatti, da oggi Bard è
disponibile nella maggior parte del mondo e
nelle lingue più diffuse, includendo così
anche l'Italia e l'italiano. Inoltre, Bard si
arricchisce di nuove funzionalità per aiutarvi
a personalizzare meglio la vostra
esperienza". E' possibile "collaborare" con
Bard in più di 40 lingue, tra cui - oltre
all'italiano - arabo, cinese, tedesco, hindi e
spagnolo. "In linea con il nostro approccio
ambizioso e responsabile all'Intelligenza
Artificiale - prosegue Google -, ci siamo
confrontati proattivamente con esperti,
legislatori ed enti regolatori riguardo a
questa espansione. E mentre rendiamo Bard
disponibile sempre in più Paesi e più lingue,
continueremo a seguire i nostri Principi
sull'IA, a incorporare i feedback degli utenti,
e ad adottare misure per proteggere i dati e
la privacy delle persone".

 

ARISTON: 100 MILIONI
PER RINNOVABILI

 
Un piano di investimento strategico
focalizzato su energie rinnovabili e ad
altissima efficienza in prodotti come pompe
di calore e caldaie all'idrogeno, ulteriore
spinta a ricerca e sviluppo per accelerare
l'innovazione di prodotto e processo;
decarbonizzazione dei processi produttivi
mantenendo l'occupazione di qualità e
consolidando le filiere locali. Sono le direttrici
sulle quali Ariston Group, multinazionale
nata a Fabriano (Ancona), investirà circa 100
milioni di euro in un progetto nell'ambito di
Next Appennino finalizzato a favorire la
rigenerazione economica nelle aree del
cratere sismico. E' uno dei due progetti
presentati in Regione ad Ancona: nell'altro è
il Gruppo Lube a mettere in gioco 44 milioni
per rafforzare la produzione di cucine per il
segmento di mercato estero. "Per Ariston è
un progetto importante all'interno di un
percorso più ampio di investimento sul
territorio a Fabriano nelle Marche, dove
siamo nati", dice Paolo Merloni, presidente
esecutivo di Ariston Group (in foto).

 

REPOWER 
FONDI BEI A 45 MLD

 
La Banca europea degli investimenti ha
deciso di portare a 45 miliardi di euro i fondi
aggiuntivi destinati ai progetti in linea con
RepowerEE, il piano pensato per porre fine
alla dipendenza dell'Europa dalle
importazioni di combustibili fossili, con la
possibilità di finanziare la produzione nelle
tecnologie strategiche individuate nel piano
Ue Net-Zero. Lo rende noto la Bei in una
nota. Il finanziamento aggiuntivo rappresenta
un aumento del 50% rispetto al pacchetto
originale di 30 miliardi di euro già annunciato
nell'ottobre 2022. Ulteriori finanziamenti
dovrebbero mobilitare oltre 150 miliardi di
euro di investimenti entro il 2027. Il Consiglio
di amministrazione della Bei ha anche
approvato 10 miliardi di euro in nuovi prestiti
per progetti su energia, innovazione,
investimenti aziendali, istruzione, nonché per
le infrastrutture idriche distrutte dal terremoto
in Turchia. Le approvazioni includono nuova
generazione di energia eolica e solare in
Spagna e Austria, aggiornamenti della rete in
Italia e una Gigafactory. 

 

INTESA, 2,5 MLD
PER RICERCA PMI

 
 "Abbiamo erogato 2,5 miliardi di euro alle
piccole e medie imprese per investimenti in
ricerca e sviluppo". Lo ha dichiarato Anna
Roscio, executive director sales & marketing
imprese di Intesa Sanpaolo, a margine del
Demo Day, in corso a Milano,
dell'acceleratore si startup Next Age di cui
Intesa è partner. "Quello della silver
economy - ha aggiunto Roscio - è ormai un
vero e proprio settore industriale, cui
prestiamo particolare attenzione sia sul
fronte degli investimenti delle imprese che
delle soluzioni per i privati. Rappresenta il
30% del Pil in termini di consumi e ha
bisogno di soluzioni innovative in ambito
assistenziale, finanziario, assicurativo. Intesa
Sanpaolo punta da sempre
sull'innovazione come leva di crescita
strategica per il Paese e il suo tessuto
produttivo. La banca è infatti socio fondatore
dei quattro centri di ricerca inseriti nell'ambito
del Pnrr a Milano, Bologna, Padova e
Napoli".

 

LEGAMBIENTE- ISCHIA
10 PROPOSTE 

 
Sicurezza, innovazione e partecipazione.
Sono questi per Legambiente i tre pilastri su
cui si deve basare la ricostruzione
territoriale, economica e sociale dell’isola di
Ischia, ferita dall’alluvione del novembre
2022 e prima ancora dal sisma del 2017.
Un’isola fragile aggravata in primis dall’alto
valore del consumo di suolo pari ad un terzo
della superfice isolana (32,9%), con punte
del 47,6% a Lacco Ameno e del 45,4% a
Ischia. E dove ben il 15,4% di consumo di
suolo è avvenuto in aree a rischio
idrogeologico1, con punte del 26,70% a
Serrara Fontana e 24,56% a Barano. L’alto
valore del consumo di suolo non fa che
aumentare l’esposizione al rischio. Di fronte
a questo quadro, per Legambiente sono
dieci le aree tematiche di intervento su cui
devono poggiare questi tre pilastri e che, in
sintesi, possono rappresentare i punti di un
Manifesto nazionale per la ricostruzione di
Ischia al 2030 e un modello virtuoso a cui
guardare in futuro. 

 

MYLLENNIUM AWARD:
PREMIATI 32 GIOVANI

 
Si è celebrata a Villa Medici, a Roma, la
nona serata di premiazione dei vincitori del
primo premio generazionale in Italia, il
Myllennium Award, promosso dal Gruppo
Barletta e dalla Fondazione omonima,
dedicato alla ricerca del talento under 30 e
alla sua crescita, attraverso opportunità
formative e professionali concrete. 32
giovani da tutta Italia si sono distinti per i loro
progetti a forte innovazione e scalabilità,
nonché per la loro motivazione e curricula,
per ciascuna delle 10 categorie in gara. I
protagonisti si sono alternati sul palco,
chiamati a ritirare il meritato riconoscimento
dal giornalista e presentatore Pierluigi Pardo
con la gentile e amichevole partecipazione di
Andrea Delogu. "L'ascolto è un'arte" è il fil-
rouge che ha guidato il concept di
quest'anno: i giovani di oggi non
assomiglieranno a ciò che abbiamo già visto
e vissuto. Avranno aspettative, preferenze e
prospettive diverse. 

 

THE JACKAL
UN META-SHOW

 
Un esperimento di live show interattivo, con
diversi strati di racconto e con protagonisti i
The Jackal (in foto). É stato presentato al
Maxxi di Roma "The Jackal Meta-Show, 4
attori, 2 robot, infiniti universi", un progetto
ideato da Manuela Cacciamani e Gennaro
Coppola che lo hanno prodotto con One
More Pictures, in collaborazione con Tim,
Rai Cinema, The Jackal, Giffoni Innovation
Hub, Twiceout, Centro di Competenza
Meditech, Netweek, Comune di Frosinone,
che ha vinto un bando sull'utilizzo del 5G
applicato all'audiovisivo del Ministero delle
Imprese e del Made in Italy. Gennaro
Coppola, ceo di One More Pictures: "Quello
che abbiamo fatto noi, avendo all'interno
della società e poi costruendo un gruppo di
aziende, mettere insieme il mondo
dell'audiovisovo con quello della tecnologia
con l'obiettivo di dare una spinta
d'innovazione sia alla produzione che agli
eventi live, quindi anche la dad".   

 

CARNE COLTIVATA:
 -80% DI IMPATTO 

 
Anche negli scenari peggiori ipotizzati,
l'impatto ambientale della carne coltivata è
minore della carne allevata: fissando al
100% l'impatto dell'allevamento bovino si
può ipotizzarne una riduzione di più dell'80%
su alcuni parametri". Lo dichiara Sergio Saia,
professore associato dell'Università di Pisa,
durante il convegno "Innovazione a tavola:
studiare è meglio che vietare" organizzato
dal Gruppo per le Autonomie del Senato.
"Esistono già studi prospettici di crescita per
la carne coltivata: anche nelle proiezioni più
rosee, è estremamente improbabile che
riesca a sostituire la carne da allevamento".
Lo dichiara Sergio Saia, professore
associato dell'Università di Pisa, durante il
convegno "Innovazione a tavola: studiare è
meglio che vietare" organizzato dal Gruppo
per le Autonomie del Senato della
Repubblica. A margine del convegno, Saia
quantifica le "proiezioni più rosee" nel 25%
circa di quota di mercato per la carne
colturale. 

 

SACE INAUGURA
L'EASY FACTORING

 
Sace easy factoring e' l'innovativo servizio di
Factoring digitale che consente alle imprese
di accedere ad un'ampia offerta di prodotti, in
totale autonomia e con pochi click, tramite la
piattaforma di Sace fct, la societa' del
Gruppo specializzata nel sostegno alla
liquidita' e alla gestione dei flussi di cassa. In
occasione del lancio sul mercato, tutti i clienti
che completeranno l'on boarding sulla
piattaforma digitale entro il 30 settembre
potranno operare su Sace easy factoring
senza spese di istruttoria,
indipendentemente da limiti di importo e
numero di operazioni. L'offerta Factoring del
Gruppo Sace diventa sempre piu' a misura di
Pmi, grazie a prodotti semplici e accessibili
digitalmente, pensati per le imprese che
hanno la necessita' di ottenere in tempi
rapidi liquidita' da crediti commerciali e
fiscali. Grazie alla nuova procedura
semplificata di Sace easy factoring, dopo la
registrazione online, sara' possibile accedere
alle soluzioni dedicate. 

 

DRIVING ENERGY
RADDOPPIATI ISCRITTI 
 
L'edizione 2023 del Premio Driving Energy -
Fotografia Contemporanea, realizzato da
Terna, registra un'affluenza record di iscritti:
2.800 fotografi provenienti dalle 20 regioni
italiane e da tutte le 107 province, con un'età
compresa tra i 18 e gli 89 anni. Questi i
numeri che definiscono il successo della
seconda edizione del concorso e del tema
proposto, Elogio dell'equilibrio, concetto
chiave della cultura e asse portante della
mission di Terna che, 365 giorni l'anno,
garantisce, attraverso l'attività del
dispacciamento, l'equilibrio tra energia
prodotta e consumata, permettendo al
sistema elettrico il migliore funzionamento
per abilitare la transizione energetica. Le
iscrizioni, più che raddoppiate rispetto alla
prima edizione, restituiscono uno degli
scenari artistici più ampi e trasversali, degli
ultimi anni, della fotografia in Italia, non solo
demograficamente ma anche
geograficamente. 

 

HERA INVEST
NASCE IL FONDO

 
La Commissione europea e la Banca
europea per gli investimenti hanno
annunciato oggi la creazione di HERA
Invest, un'integrazione di 100 milioni di euro
al programma InvestEU per sostenere la
ricerca e lo sviluppo nelle minacce sanitarie
transfrontaliere più urgenti, finanziato dal
programma EU4Health. Attualmente - scrive
l'Esecutivo Ue - le aziende europee hanno
difficoltà ad accedere a finanziamenti
pubblici e privati sufficienti per lo sviluppo e il
potenziamento di soluzioni all'avanguardia
nel campo della salute e delle scienze della
vita. L'innovazione è necessaria per
rispondere a minacce sanitarie prioritarie
come gli agenti patogeni con un elevato
potenziale pandemico o la resistenza agli
antibiotici. HERA Invest, un'iniziativa faro
dell'Autorità europea per la preparazione e la
risposta alle emergenze sanitarie, si
concentrerà sulla prevenzione e la
preparazione alle emergenze sanitarie.
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